

Es war meine erste Saison als Kreisvorsitzender. Eingebunden in ein hervorragendes Vorstandsteam, lief der Spielbetrieb ziemlich reibungslos.

Das betrifft die Ligakämpfe in drei Kreisligen und 2 Kreisklassen. Die Pokalkämpfe wurden nach mehrjähriger Tradition auf Bezirksebene ausgetragen. Regen Zulaufs erfreuten sich die Dreikönigsblitzturniere mit der Blitzmeisterschaft. Highlights sind die traditionellen Vereinsturniere von Haunstetten, Lechhausen, Steppach. CAISSA erprobt ein neues Konzept für sein Blitzturnier am ersten Donnerstag des Monats mit Geldpreisen.

Mannschaftsmeister in der Kreisklasse 1 und Aufsteiger in die Schwabenliga 2 Nord ist die 2. Mannschaft der Schachfreunde Augsburg, die den Erfolgsweg der 1. Mannschaft fortsetzen. Weitere Ergebnisse bitte ich der Homepage des Kreises zu entnehmen.

Wir sind mit einer Vorstandssitzung ausgekommen, auf der eine umfassende Neugestaltung der Homepage des Kreises beschlossen wurde.

Wir trauern um Schachfreund Neumaier, der als Chef des Schachklubs Aichach plötzlich verstarb.

Zum Schluss möchte ich meinen Vorstandskollegen und unserem Webmaster Klaus Bleyer herzlich für Ihre hervorragende und engagierte Arbeit danken.

Gezeichnet
Werner Sedelmayr
1. Vorstand KVA